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  SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 07/10/2009 
 

------ Aos sete dias do mês de Outubro de dois mil e nove, nesta cidade de Rio 
Maior, no Auditório dos Paços do Concelho, reuniu ordinariamente a 
Assembleia Municipal de Rio Maior----------------------------------------------------------- 
------ Quando eram dezanove horas e vinte minutos foi feita a chamada 
verificou-se estarem presentes os seguintes Senhores Deputados Municipais: - 
------ Victor Manuel Marques Damião, António Maria de Almeida Calado da 
Maia, António Manuel Silva Moreira, Maria de Fátima Gouveia Pinheiro de 
Carvalho António Luís Costa, Dora Isabel Tavares Crespo, Jacinto Madeira 
Correia, José Eduardo Vaz Craveiro, Isabel Maria Bastos Calisto, Daniel 
Alexandre Pulquério Pinto, Arlindo Bernardes Regueira, Fernando Manuel 
Nogueira Afonso, Gabriel da Silva Gomes, Mário Eugénio Pião Vitorino 
Anacleto, José Manuel Leitão, Dina Isabel Pinheiro Bernardino, Edgard da 
Fonseca Carriço, António Manuel Conceição Correia, António Mário Valada 
Rodrigues, Luís Miguel Pronto Pereira de Deus, Carla Cristina Rodrigues Dias, 
Alexandre José Rodrigues Canadas, Carlos Manuel Coelho Pereira, Alfredo 
Agostinho Batista, Albertino Manuel Rodrigues Mota Barbosa, José Luís 
Ramos Ruivo Faria da Cruz, Maria Júlia Faria e Silva Antunes Figueiredo, José 
Manuel da Silva Neves, Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo  ---------------------        .  
------ JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS ---------------------------------------------------------- 
------ Nos termos do número um da alínea c) do Artigo 5.º do Regimento da 
Assembleia Municipal, foram justificadas as faltas dos Senhores Deputados: --- 
- Maria Ascenção Adrião Duarte; -------------------------------------------------------------- 
- João Fernandes Elias; -------------------------------------------------------------------------
- João Sequeira Frois Figueiredo; ------------------------------------------------------------- 
- Paulo César Fernandes Colaço -------------------------------------------------------------
- Carole Rodrigues Carvalho; ------------------------------------------------------------------ 
- Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais. ------------------------------------- 
- António Pedro Montez Coelho; -------------------------------------------------------------- 
------Verificando-se a existência de quórum, o Senhor Presidente da 
Assembleia deu início aos trabalhos da presente sessão. ----------------------------- 
-------------------------------------- PONTO UM ----------------------------------------------- 
------ DECLARAÇÃO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL – SOCIEDADE 
PANIFICADORA COSTA E FERREIRA, LDA.. ------------------------------------------ 
------ SENHOR VICE PRESIDENTE DA CÂMARA --------------------------------------
------ Agradeceu a presença de todos nesta Assembleia, ressalvando o facto de 
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as questões em causa serem importantes e com prazos. ------------------------------
------ Quanto ao presente ponto disse: “a questão apresentada está relacionada 
com a declaração de interesse público municipal – Sociedade Panificadora 
Costa e Ferreira, Lda creio que a documentação entregue é suficiente para 
perceber o que se pretende, tem sido feito um trabalho intenso junto das 
diversas entidades com vista á resolução pretendida. A mesma terá de possuir 
informação até final do corrente mês, em situações idênticas e defendendo o 
princípio da igualdade com outras empresas, resolveu a Câmara apresentar 
este assunto a esta Assembleia.” ------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADO ANTONIO MOREIRA ----------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos. --------------------------------------------------------------
------ Quanto ao presente assunto, referiu que após ouvidas as declarações do 
senhor Vice Presidente, não tem qualquer dúvida em aprovar este ponto. 
Acrescentou que devemos ser mais cautelosos com estas questões, não deve 
ser tomado como doutrina a justificação dos postos de trabalho em causa. ------
------ VOTAÇÂO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Colocado a votação o ponto relativo á declaração de interesse público 
municipal – Sociedade Panificado Costa e Ferreira, Lda., foi o mesmo 
aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------------------------- 
------ DECLARAÇÃO DE VOTO ---------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO JOSÉ NEVES --------------------------------------------------------------
------ O meu voto favorável vai no sentido do reconhecimento da actividade em 
causa.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----------------------------------------- PONTO DOIS --------------------------------------------
----- CENTRAL TERMOELÉCTRICA A BIOMASSA FLORESTAL – COMPRA 
E VENDA DE TERRENO ----------------------------------------------------------------------- 
------ SENHOR VICE PRESIDENTE DA CÂMARA --------------------------------------
------ Em relação a este ponto referiu que o mesmo está sobejamente 
documentado. A sua presença, novamente a esta Assembleia, está relacionada 
com a urgência na apresentação de documento que comprove a propriedade 
do terreno, alterando a posição tomada anteriormente nesta Assembleia 
Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO JOSÉ NEVES --------------------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos, quanto ao presente assunto realçou que 
efectivamente foram alteradas as regras do jogo, mas considerando o prazo 
exigido não será pela sua parte que o assunto não terá andamento. ---------------
------ DEPUTADO ANTÓNIO MOREIRA ----------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos, referiu estar de acordo com o deputado José 
Neves, que dadas as circunstâncias é compreensível esta negociação de 
cedência. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- SENHOR VICE PRESIDENTE ---------------------------------------------------------
------- Em resposta às intervenções proferidas, disse que o entendimento da 
Câmara Municipal é diferente, alterando o anteriormente aprovado pelo que 
apesar se existir a duvida quanto á necessidade de o assunto voltar a esta 
Assembleia, mesmo assim, resolveu a Câmara proceder ao seu agendamento 
para nova aprovação. ----------------------------------------------------------------------------
------- VOTAÇÃO ----------------------------------------------------------------------------------
------- Colocado a votação o ponto relativo á central termoeléctrica a biomassa 
florestal – compra e venda de terreno, foi o mesmo aprovado por unanimidade.  
----------------------------------------PONTO TRÊS ---------------------------------------------- 
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------- REDE VIÁRIA MUNICIPAL ------------------------------------------------------------ 
------ DEPUTADO JOSÉ NEVES -------------------------------------------------------------- 
------ Pediu a palavra, para antes da apresentação do ponto três e quatro, 
referir que entende a necessidade da votação e apresentação dos pontos 
anteriores a esta Assembleia, não compreendendo no entanto a urgência na 
apresentação dos seguintes pontos da ordem de trabalhos. --------------------------
------SENHOR VICE-PRESIDENTE ----------------------------------------------------------
------ Em resposta á intervenção do senhor Deputado, referiu que obviamente 
os dois pontos já votados eram muito importantes. Os que vão ser 
apresentados agora, estão relacionados com a gestão financeira do município, 
se bem que o carácter dos mesmos e o enquadramento existente, a sua 
presença a uma próxima Assembleia poderia colocar em causa a sua 
viabilidade. ------------------------------------------------------------------------------------------
------ Revelou estar disponível para retirar o ponto relativo ao empréstimo, 
mantendo a necessidade de aprovação do relativo á classificação das vias, 
uma vez justificada a sua urgência com o prazo para apresentação das 
respectivas candidaturas. -----------------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO VALADA RODRIGUES -------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos, referiu concordar com o deputado José Neves 
quanto á retirada dos pontos três e quatro, Não entendendo o porquê da 
insistência na não retirada do ponto relativo á classificação da rede viária 
municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ SENHOR VICE PRESIDENTE ----------------------------------------------------------
------ No sentido de esclarecer as dúvidas colocadas, referiu tratar-se de 
classificação de vias, tendo em visto apresentação de candidaturas. O que está 
em causa é o apresentarem as candidaturas em tempo útil que permita a sua 
aprovação. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ DEPUTADO JOSÈ NEVES --------------------------------------------------------------
------ Uma vez mais pediu a palavra para esclarecer que solicitou a retirada dos 
pontos, porque compreende a necessidade da classificação, não compreende 
é a urgência. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ SENHOR VICE PRESIDENTE ---------------------------------------------------------- 
------ Esclareceu que o que está em causa é viabilizar o investimento municipal. 
------ DEPUTADO ANTONIO MOREIRA ----------------------------------------------------
------ Ainda sobre a discussão deste ponto, referiu compreender as questões 
éticas colocadas pelo deputado Valada Rodrigues, é compreensível se por 
lapso não foi apresentado a uma anterior Assembleia Municipal, e se agora 
pode ser feito para viabilizar a apresentação da candidatura, que se faça. 
Entendendo a importância da questão não lhe parece existir qualquer 
problema. --------------------------------------------------------------------------------------------  
------ DEPUTADA ISABEL CALISTO --------------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos, quanto á discussão deste ponto, e á 
justificação apresentada pelo senhor Vice Presidente, questionou se estas 
obras têm concurso aberto, porque uma vez iniciado o procedimento, terá de 
ser alterado, para a nova designação. -------------------------------------------------------
------ SENHOR VICE PRESIDENTE ---------------------------------------------------------- 
------ Em resposta á questão colocada pela deputada Isabel Calisto informou 
que esta situação não se coloca, sendo obras já incluídas em alguns 
concursos. O que está em causa é viabilizar ou não, outras obras, porque estas 
vão ser feitas. --------------------------------------------------------------------------------------
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------ DEPUTADA ISABEL CALISTO --------------------------------------------------------
------ Em aditamento á sua intervenção defende que politicamente não é ético 
para o executivo que vier a tomar posse. ---------------------------------------------------
------ DEPUTADO JACINTO MADEIRA -----------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos. --------------------------------------------------------------
------ Quanto ao presente ponto referiu que a aprovação do presente ponto 
permite a apresentação de candidaturas, a Câmara vindoura ou utiliza a 
candidatura, ou não. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ SENHOR VICE PRESIDENTE ---------------------------------------------------------- 
------ Explicou que as obras estão adjudicadas e que irão ser pagas, com a 
possibilidade de apresentação desta candidatura, poderão vir a ser 
apresentadas novas obras. ---------------------------------------------------------------------
------ SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA ----------------------------------------
------ Após solicitação do senhor Vice Presidente da Câmara esclareceu que se 
irá manter para a provação o ponto três e irá ser retirado o ponto quatro. ---------
------ DEPUTADO VALADA RODRIGUES -------------------------------------------------
------ Usou da palavra para acrescentar que em relação a algumas destas 
estradas municipais, as mesmas já se encontrarem em obra, ir-se-á apresentar 
uma candidatura a obras já feitas, haverá enquadramento? se assim for que se 
irá abster. --------------------------------------------------------------------------------------------
------ SENHOR VICE PRESIDENTE ----------------------------------------------------------
------ Uma vez mais e tendo como objectivo esclarecer o senhor deputado 
Valada Rodrigues informou que os serviços na última informação que fizeram 
sobre classificação de estradas se esqueceram de incluir as agora 
mencionadas, que obviamente só se irão apresentar candidaturas a obras 
recentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------
------ VOTAÇÂO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Colocado a votação o assunto relativo á rede viária municipal, foi o 
mesmo aprovado por maioria ------------------------------------------------------------------
------ DECLARAÇÃO DE VOTO ---------------------------------------------------------------
------ DEPUTADA ISABEL CALISTO --------------------------------------------------------
------ A minha declaração de voto é no sentido de esclarecer que aprovei este 
ponto, porque não quero ser acusada mais tarde, de ter inviabilizado obras no 
meu concelho. --------------------------------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO JOSÈ NEVES --------------------------------------------------------------
------ A minha declaração de voto vai no sentido de demonstrar que aceitamos 
a captação de investimento para o nosso concelho, a sugestão não é nossa, 
daí a nossa abstenção. --------------------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO LUIS DE DEUS ------------------------------------------------------------
------ Subscreveu a declaração de voto apresentada pela deputada Isabel 
Calisto.------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL ------------------------------------
------ Nos termos do número quatro do artigo trinta e nove do Regimento da 
Assembleia Municipal colocou a aprovação em minuta o assunto da presente 
sessão ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ VOTAÇÃO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Aprovado por unanimidade -------------------------------------------------------------- 
------ ENCERRAMENTO-------------------------------------------------------------------------
------ Quando eram vinte horas e trinta minutos, o Senhor Presidente da 
Assembleia Municipal, deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, 
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da qual, e para constar se lavrou minuta parcial, para efeitos imediatos e a 
presente acta que vai ser apresentada na sessão seguinte para aprovação 
global e assinada pela mesa. ----------------------------------------------------------------- 
------ O PRESIDENTE DA MESA ____________________________________ 

------ O PRIMEIRO SECRETÁRIO: ___________________________________  

------ O SEGUNDO SECRETÀRIO: ___________________________________ 

 


